





# Rotary 茂原中央ロータリークラブ 会報



**会長 神明 重美**



**幹事 武田 大輔**

クラブ創立 1993. 1. 12  
 例会日 毎週火曜日/点鐘 12:30  
 例会場 茂原卸団地組合会館  
 事務局 TEL 0475-26-1515  
 FAX 0475-26-1516  
 Email [mobarach.rc@gmail.com](mailto:mobarach.rc@gmail.com)  
 URL: <http://park1.wakwak.com/~mobarach.rc/>

- ★ ホルガー・クナーク RI 会長
- ★ RID2790 漆原 摂子 ガバナー
- ★ 第7グループ 三枝 巖 ガバナー補佐



- 第29巻 通巻第1279号 第27号 例会通回第1284回
- ★クラブ会報委員長 荒井 賢二 ★副委員長 山岸 満佳

**本日の例会プログラム**

**令和3年4月27日**

**( 母子の健康月間 )**

点 鐘 神明 重美 会長  
 ソ ン グ それでこそロータリー

会長挨拶 神明 重美 会長  
 幹事報告 武田 大輔 幹事

委員会報告  
 ニコニコ

\*\* クラブ協議会 \*\*  
 次年度活動関係について

出席報告 担当委員会

**4月20日例会**

**誕生日祝 ♪おめでとうございます! ♪**



**★渡邊 正伸 会員 (1/2 生)**

こんにちは。私の誕生日は1月2日です。このように祝ってもらうことがあまりないので嬉しいです。ありがとうございます。

**会長挨拶**

**神明 重美 会長**

皆さん、こんにちは。先週お休みし申し訳ありませんでした。重機の技術講習で、教習所に5日間行かなくては行けなかったので先週月曜日から金曜日まで8時から6時までずっと授業を受けていました。お陰様で無事合格できました。この先仕事に困っても何処でも就職できるのでもし何かあった時は資格を持っているのでよろしくをお願いします。

本来であれば、緊急事態宣言が解除されて通常の形になっていたんですが、益々状況が悪くなってきています。千葉県でも今日からまん延防止措置が東京に近い松戸や柏、浦安方面で適用になるようです。まん延防止ということでのいろいろ規制が始まるようで、ディズニーランドも閉園時間が1時間早まるようです。大阪も今日正式に国に3度目の緊急事態宣言を要請するというニュースも流れておりました。この先ますますワクチンが重要になってくると思います。イギリスやアメリカのようにワクチン接種が進んでいる国は大分新規の感染者が減少してきているというニュースも流れています。少しでも早くワクチンの接種が進んで普通の生活になっていただければと思っています。

暗いニュースばかりではなく、明るいニュースではゴルフで松山選手がマスターズで優勝したとか、女子の笹生選手もアメリカで頑張っていたりというニュースもあります。

コロナ禍で皆暗い気持ちになっていますが、規制の範囲の中で出来ることをやっていくしかないのかなと思っています。

今日は一番コロナで影響を受けているであろう生松会員の卓話ということで、いろいろお話があると思いますので、私の挨拶はこのくらいにして卓話を楽しみにしたいと思います。ありがとうございました。



**幹事報告 武田 大輔 幹事**

## ●地区 (回覧)

- ① ロータリー財団管理委員エレクト 三木明様より「アフリカ平和コンサート」のご案内

開催日時：4月24日 午前0:00～3:00

参加料：\$50～

- ② ロータリー米山記念奨学会より、ハイライトよねやま253号
- ③ ロータリー米山記念奨学会より、2021学年度米山奨学生世話クラブの皆様へ御礼とお願い
- ④ 国際大会参加推進委員会より、国際大会台北バーチャル大会登録開始ならびにプロモーション割引期間のお知らせ

## ●例会案内 (回覧)

特になし

## ●会報受信 (回覧)

西那須野 RC

## ●その他 (回覧)

・年次寄付金の後期分をご協力よろしくお願いします。

**委員会報告****杉江 敏矢 会員****「3クラブ合同ゴルフコンペ」**

3クラブ合同ゴルフコンペですが、この時期なので年4回開催をいっていましたが3回にするということで5月28日は中止とします。今度は7月に開催していく方向で進めておりますのでご了承をお願いします。

**会員卓話****「新型コロナウイルス」の影響を受けて****生松 大典 会員**

皆さん、こんにちは。先々週、武田会員から一番コロナウイルスで影響を受けている生松さんに卓話をお願いしたいということで今回を卓話させていただきました。

私は、ゴルフ場の仕事もしておりますそちらの方も結構影響を受けています。今日は、そちらの方も話させていただきたいと思っています。まずコロナの影響ですが、一昨年12月から新型コロナウイルスが猛威をふるっています

が、昨年の2月後半から売り上げがちょっと下がってきました。3月ですが、3月は歓送迎会などで大体12月と同じ位の売り上げがありますが、そこが7割減でした。4月に入って緊急事態宣言が出され、ほぼお弁当と予約のお客様のみの売り上げで例年の2割程度でした。5月6月もだいたい3割とか2割の感じでした。給付金が家賃とかいろいろ含めて160万円位入ったので、それでも年間トータルで計算したら例年の5割、半分位の売り上げでした。利益で考えると全然低くて、どうしようかなと思っておりましたが、ゴルフ場の方が多少利益が出てましたのでそこから少し借りるという形で何とかやってきました。今年に入ってまた緊急事態宣言が発令されました。どうしようかと悩んだんですが、結果予約のお客様のみの営業で行くことに決めました。そうすることによって材料のコスト、廃棄処分とかそういうものがないかなと母とも話して決めました。

一日6万円は、1月2月の月は貰ったらラッキーという感じですが、12月・3月で考えるとちょっと少ないなと思いますが、トータルで考えると例年の売り上げと一緒に思っています。今後のことを考えると不安を感じていて、対策として考えているのが冷凍しておける商品を作ってそれを販売していこうかということです。昌平町のあたりで餃子屋さんがやっているのをご存知ですか？あれがヒントです。実は、母の作る春巻きが結構美味しいんです。それを冷凍して、揚げて売ってもいいし、冷凍のまま持ち帰っていただいてもいいのかなと。その春巻きだと冷めても美味しいのでお弁当に入れてもらったりすることもできます。そういうものを増やして行こうかなと思っています。仕入れ先のお肉屋さんにもうちのハンバーグを焼いた状態でチルドにして売っていただくかと話しています。それはネット販売も考えていますが、店先でも売ればいいなと思っています。品質の部分で今のハンバーグと同じような美味しさが保たれていないのでまだちょっとお店では出せてないんですが、開発中なので皆さん良ければ買ってください。

もう一つゴルフ場の方なんですが、何故か海に行くのは駄目でもゴルフはいいよとちょっと不思議な現象でした。何かの力が加わっているのかなという話でもゴルフ場の中では出ています。ゴルフ場はやはり言葉に弱いんですね。パンデミック、緊急事態宣言、まん延防止、そういうのがあると何故か一気に予約のキャンセルの電話がきます。富裕層の方達がそういう情報を敏感に感じ取っているからなのかなと思っています。

そんなゴルフ場ですが、この間ちょっと付き合いのあるゴルフ場に行って来まして、影響につ



いて聞いてきました。やはり影響あるということで、どんな対処をしているんですかと聞きましたら、光触媒を活用しているということでした。抗菌効果として、カートや様々な場面に使っていて、除菌を徹底してお客様達に認知していただき、それでお客を増やすという形を取っていますと、一番気を付けているところを聞くと、トイレや洗面台の蛇口、ドアノブといったところだそうです。協会の方から一番言われているのがドライヤーだそうです。お風呂に入った後のドライヤーは素手で触りますし、その時はマスクをしていないらしいんです。ドライヤーが一番除菌しにくい部分だそうです。これは太陽の里とかといった温泉施設も同じだと思うので、そういう所は気を付けていただければなと感じました。

どうしたらいいんですかと聞きましたら、ドライヤーを使った後は手を洗う。その後にもう一回消毒してもらうのが一番いいですねということで、ドライヤーを使う時は気を付けてくださいと、ゴルフ場で言われました。

ゴルフ場の方は順調にお客さんが増えていますのでそっちの方で何とかやり繰りしていますが、まだまだこういう状態が続くそうなのでちょっと違う方向に持っていこうかなと思っています。あるゴルフ場でイベントをやっているよというところがあるので、そのイベント業をやりたいと思っていますが、こんな状況なので悩んでおります。

飲食もゴルフも多分両方ともサービス業という難しいなと思いますが、その中で今出来ることを精一杯やっていくしかないのかなと感じながらこの先に向かって頑張っています。

やはり飲食がベースにはなっていますので、その冷凍食品やチルド食品やお弁当をと思っています。お弁当は材料を仕入れて余ったものを他で売るということが出来にくいので、予約がある時だけやらせて貰って、後は冷凍食品かなと考えております。

今皆さんもコロナウイルスの中で外食を自粛していると思います。お茶の間に提供できる食材をどんどん作っていきますので、今後とも何かありましたらよろしくお願ひします。



出席報告

例会日	会員	出席	MU	欠席	免除	出席率%
4/20	24	14	4	5	2	75.00
4/06	24	20	1	3	2	87.50

Make-up は習慣にし、ロータリーライフを楽しもう！

ロータリアンの行動規範

ロータリアンとして、私は以下のように行動する。

1. 個人として、また事業において、高潔さと高い倫理基準をもって行動する。
2. 取引のすべてにおいて公正に努め、相手とその職業に対して尊重の念をもって接する。
3. 自分の職業スキルを生かして、若い人びとを導き、特別なニーズを抱える人びとを助け、地域社会や世界中の人びとの生活の質を高める。
4. ロータリーやほかのロータリアンの評判を落とすような言動は避ける。
5. ロータリーの会合、行事、および活動においてハラスメントのない環境を維持することを支援し、ハラスメントの疑いがあれば報告し、ハラスメントを報告した人への報復が起こらないよう確認する。

ロータリーの五大奉仕部門  
と最新のロータリーの樹

1. クラブ奉仕部門 (Club Service)
2. 職業奉仕部門 (Vocational Service)
3. 社会奉仕部門 (Community Service)
4. 国際奉仕部門 (International Service)
5. 青少年奉仕 (Youth Service)



— 地区スローガン —

「クラブが主役となり、奉仕の理念の実践を！」

(The Ideal of Service)

2021 年 4 月

国際ロータリー第 2790 地区  
2020-21 年度 ガバナー  
漆原 摂子 (勝浦 RC)

## - 母子の健康月間によせて -

### ホルガー・クナーク RI 会長との Zoom ミーティング

さる 2 月中旬、日本のガバナーと地域リーダーが参加し、ホルガー・クナーク RI 会長との Zoom ミーティングが開催されました。私は光栄にも、辰野克彦 RI 理事より、クナーク会長へ質問や意見を申すようご指名をいただきました。当日私は、日本における女性会員数の伸び悩みについてお話申し上げ、2022 年 7 月には RI 初の女性会長が就任する事にも触れました。そして今後も RI の方から、地域で世界で良いことをするための仲間として、女性会員の増強を更に効果的に推進していただきたい旨を申しました。クナーク会長によると、母国ドイツでも女性会員のいないクラブがあるそうで、当方の悩みにご理解を示されました。そして会長は、年齢や性別を超え多種多様な人びとの集まりから生まれる、理念や行動の多様性 (Diversity) の大切さについて言及されました。いずれにしても私にとりまして、大変貴重な経験でございました。

### 母子の健康の現状

毎年、600 万人弱の 5 歳未満の子どもが、栄養失調をはじめ適切な医療や衛生設備の欠如により、命を落としています。ロータリーは、すべての母子が医療提供を正しく受け、共に健やかに成長出来ることを目標とし、「母子の健康」を重点分野の 1 つとしています。具体的には、清潔で安全な出産キットの寄贈、蚊帳の配布、移動式クリニックカーの贈呈など物品面での援助のほか、医療従事者に対し医療や出産に関する正しい知識を習得してもらうための教育も実施しています。

### 当地区での事例

今年度、千葉 RC からの推薦で、グローバル補助金奨学生として選出された關まり子さんの研究テーマは、ロータリーの重点分野「母子の健康」に関連する、「女性の健康」です。詳細につきましては、ガバナー月信 11 月号に記載されておりますので省略しますが、關さんは、留学先のユニバーシティ・カレッジ・ロンドンの大学院にて、世界中の女性が安全に避妊・妊娠・出産・子育てのできる世界を実現したいという確固たる目標のもと、勉学に励まれております。

今年 1 月に入り飛び込んできたもう 1 つの嬉しいニュースは、柏南 RC 申請のグローバル補助金プロジェクトに対し、ロータリー財団の正式な承認が下りた事です。柏南 RC は、前年度に地区補助金を利用し、ケニアの小学校や児童施設などで教育支援の 1 つとして、日本人演奏家によるコンサートを開催されました。そしてその折に、現地のティカ RC との交流をスタート、ケニアにおける母子の健康という課題について取り組まれました。結果、妊娠中の母親と子どもの為に特に質の高い医療を提供するため、ケニア・カグンドウイニ診療施設へ医療機器や備品を寄贈、併せてケニア保険局による医療従事者に対する研修を実施し、持続可能な施設の維持を目指すというグローバル補助金プロジェクトの申請に至りました。今般、地区補助金をきっかけにグローバル補助金に取り組まれる柏南 RC の皆様に心よりの敬意を表しますと共に、プロジェクトが順調に遂行され、最終報告をお聞きすることを楽しみにしております。

(国際ロータリー第 2790 地区 公式ホームページより ガバナーメッセージ)

